## Le marché de potiers a attiré la foule

Après un peu plus d'une dizaine d'années d'absence, le marché de potiers a fait son retour à Nibelle. La commune était autrefois un haut lieu de la poterie, d'ailleurs, le blason représente la célèbre bouelle, un pichet à tête de chien. Relancé par Marianne Dubois et soutenu par Tourisme Loiret, le marché des potiers a été organisé samedi 4 et dimanche 5 juillet.

Sylvie et Pascal Laristan, potiers de l'association Les pieds d'argile, à Aujac, en Charente-Maritime, se sont chargés de l'organisation.

Durant deux jours, 34 potiers venus de toute la France ont installé leurs stands dans le square Georges-Cottinat, le public est venu nombreux découvrir ces superbes réalisations.

La poterie était représentée dans toutes sa diversité : la terre vernissée, le raku, la porcelaine, le grès, la faïence, la céramique. Les professionnels ont offert des créations artistiques variées.

Sur les stands, de très jolies créations originales, des formes modernes aux couleurs variées mais aussi de la vaisselle, des sculptures et des décorations pour le jardin, des nichoirs pour les



Jacques Trouis, venu de l'Aude, a fait des démonstrations de tournage.

oiseaux ou encore des bijoux. Il y avait de quoi contenter tout type de public.

Jacques Trouis, venu de l'Aude, a fait des démonstrations de tournage devant le public qui a posé de nombreuses questions sur la réalisation et le séchage des pièces.

Dans le cadre d'un atelier, Nathalie Bertrand Coulaud a initié les enfants au modelage. Un concours a permis de déterminer le plus beau stand, le gagnant a remporté une pièce d'une valeur de 150 €.

Les visiteurs ont profité de ce passage à Nibelle pour découvrir le nouveau musée Poterie & Forêt ainsi que l'atelier poterie. Le rendezvous est déjà programmé pour l'année prochaine.